

POLRI

Cek Banjir Di Desa Pacing, Polsek Jatisari Tunjukkan Kepedulian Terhadap Warga Terdampak

Noer - KARAWANG.POLRI.NET

Jan 23, 2026 - 19:00



Polres Karawang - Kepolisian Sektor Jatisari, Polres Karawang menunjukkan kepedulian dan respons cepat terhadap kondisi warga dengan melaksanakan kegiatan pengecekan banjir di Dusun Karajan RT/RW 002/004 Desa Pacing Kec Jatisari Kab Karawang. Jumat (23/01/2026) sekitar pukul 11.00 WIB, menyusul meningkatnya debit air akibat intensitas hujan yang cukup tinggi di wilayah tersebut.

Kegiatan pengecekan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Jatisari AKP H Asep Kosasih didampingi Bhabinkamtibmas Desa Pacing, sebagai bentuk kehadiran Polri di tengah masyarakat untuk memastikan kondisi lingkungan dan keselamatan warga yang terdampak genangan air.

Berdasarkan hasil pemantauan di lokasi, debit air sungai mengalami kenaikan, sementara genangan air yang masuk ke area permukiman warga terpantau berada pada kisaran 10 hingga 20 sentimeter, namun hingga saat ini belum menimbulkan kerusakan berat maupun korban jiwa.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Jatisari Polres Karawang juga

melakukan dialog langsung dengan warga sekitar guna menggali informasi terkait dampak banjir yang dirasakan, sekaligus memastikan kebutuhan mendesak warga apabila sewaktu-waktu kondisi cuaca memburuk dan debit air kembali mengalami peningkatan.

Selain melakukan pemantauan fisik, petugas juga memberikan imbauan kepada warga agar tetap waspada terhadap potensi banjir susulan, mengingat curah hujan masih berpotensi tinggi, serta mengingatkan warga untuk segera melaporkan kepada aparat desa atau pihak kepolisian apabila terjadi perkembangan situasi yang membahayakan keselamatan.

Kehadiran Kapolsek beserta jajaran di lokasi banjir mendapat apresiasi dari warga setempat, karena dinilai memberikan rasa aman dan menunjukkan perhatian nyata dari pihak kepolisian terhadap kondisi masyarakat yang sedang menghadapi dampak bencana alam.

Polsek Jatisari juga berkoordinasi dengan perangkat desa dan pihak terkait lainnya untuk melakukan pemantauan lanjutan serta kesiapsiagaan apabila diperlukan langkah penanganan lebih lanjut, termasuk evakuasi maupun pengamanan lingkungan sekitar.

Secara umum, situasi di lokasi pengecekan banjir terpantau dalam keadaan aman dan kondusif, dengan aktivitas warga masih berjalan secara terbatas sambil terus memantau perkembangan kondisi air di sekitar permukiman.

Melalui kegiatan ini, Polsek Jatisari menegaskan komitmennya untuk selalu hadir di tengah masyarakat, tidak hanya dalam penegakan hukum, tetapi juga dalam kegiatan kemanusiaan dan penanganan dampak bencana alam yang dialami warga.

Kapolres Karawang, AKBP Fiki N Ardiansyah melalui Kapolsek Jatisari AKP H Asep Kosasih, menyampaikan bahwa pihaknya akan terus melakukan pemantauan dan siap memberikan bantuan sesuai kewenangan apabila kondisi banjir meningkat, seraya mengimbau masyarakat untuk tetap tenang, waspada, dan menjaga keselamatan diri serta keluarga di tengah kondisi cuaca yang tidak menentu.

Polres Karawang_AKBP Fiki N Ardiansyah